



Nombre de alumno: Egner Rudiel Velázquez Reyes.

Nombre del profesor: C.P Víctor Tadeo Cruz.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Control de sistema de costos.

Grado: VII Cuatrimestre

Grupo: "B"

CONTABILIDAD DE COSTOS

Como bien se sabe que para que un cliente adquiera un producto, detrás de todo esto hay un ciclo, que se debe de cumplir, para lograr que este producto llegue a su fin y el cliente reciba satisfactoriamente su producto, en esta ocasión en el material presentado se analiza este ciclo, mediante el estado de costos de producción y de lo vendido.

Como bien se analiza, para que se pueda determinar el costo de venta en una industria, intervienen ciertos pasos, que siempre se deben de tomar en cuenta para determinar el adecuado.

En la formulación del estado de costo siempre se van a diferenciar los tipos de empresas, ya que existen empresas industriales y empresas comerciales, en el cual la industrial es más compleja de las comerciales, por lo tanto el costo de producción es utilizado para calcular el costo de venta del periodo y el de los productos que se incluyen en el inventario final.

Se describe el objetivo principal del estado de costo, que consiste en proporcionar información útil, confiable y oportuna, todo esto determinado por cierto periodo de los costos de producción.

Así como hay muchas clasificaciones, el estado de costo también tiene sus divisiones, y está formado por: el estado de costo de producción de productos terminados, y el estado de costo de lo vendido, en el cual el estado de costo de producción de productos terminados proporciona la información del importe de los elementos del costo en el que transcurrió durante la producción de productos terminados, por un periodo. Este estado de producción de productos terminados está integrado por: costo de la materia prima utilizada, el costo primo, costo de producción de productos terminados en el periodo.

En cuanto al estado de costo de lo vendido, puede expresar el costo de venta, que representa el costo de venta, de producción de los productos que se han vendido en el periodo, y este está integrado por: costo de producción de productos terminados en el periodo y el costo de venta.

Uno de los conceptos que forman el estado de costo de producción de productos terminados, es la integración del costo de la materia prima directa consumida, esto se desglosa de la siguiente manera:

Inventario inicial de materia prima directa más compras netas de materia prima directa es igual a la materia prima directa disponible menos el inventario final de materia prima directa, el cual es igual al costo de la materia prima directa utilizada.

De esto se sacan varios conceptos, del cual uno de ellos es el inventario inicial de materia prima directa, el cual consiste o se da en el momento que una empresa inicia su periodo contable. En el cual en su momento puede existir un saldo del periodo anterior que no ha sido utilizada.

En cuanto a compras netas de materia prima directa se refiere al costo en que incurre cada empresa al momento de adquirir la materia prima, teniendo en consideración las devoluciones y gastos que se hacen sobre compras.

Por lo consiguiente cuando hablamos de materia prima directa disponible, es el resultado de la suma del inventario inicial de materia prima directa más las compras netas realizadas. En el inventario final de materia prima directa es el saldo que queda de materia prima al final del periodo, lo cual se utiliza para los periodos posteriores a este, el cual se debe de dar a conocer en el estado de situación financiera.

Para finalizar con la conceptualización, el costo de materia prima directa utilizada, es la que representa el importe de la materia prima directa que se utilizó en la producción.

Esto no termina con esta conceptualización, existen más puntos de los cuales todos son de gran importancia, ya que cada uno de estos conforma estado de costo, y si dejamos por un lado alguno de estos, simplemente no se cumple el ciclo con eficiencia y eficacia.

Mencionamos también la integración del costo primo, que es el resultado de la suma, es decir el costo de materia prima directa utilizada y el importe de la mano de obra. De este lado la mano de obra en una empresa industrial, representa el esfuerzo realizado por los obreros.

El costo de producción del periodo representa la acumulación del costo primo, es decir, materia prima directa más mano de obra, y los costos indirectos de producción de un periodo determinado.

Para finalizar con el análisis de los temas presentados se da a conocer la relación que existe entre el estado de costo de producción y de lo vendido y el estado de resultados, el cual se da mediante el costo de venta, en el cual como ya se mencionó disminuye las ventas netas, para obtener al final de la utilidad o pérdida bruta.